

¿Está la Iglesia de Jerusalén Afiliada con la Iglesia Católica Antigua?

La Iglesia Católica Antigua es una denominación cristiana que se originó en los Países Bajos a fines del siglo XIX. Se estableció como resultado de una disputa teológica y política entre la Iglesia Católica Romana y un grupo de Católicos holandeses que no estaban satisfechos con ciertos aspectos de la doctrina y práctica Católica Romana, particularmente con la definición de la infalibilidad papal.

La Iglesia Católica Antigua se adhiere a muchas de las creencias y prácticas tradicionales de la Iglesia Católica Romana, pero también tiene algunas diferencias distintas, como una estructura más descentralizada y un mayor énfasis en la conciencia individual y la libertad de pensamiento. La Iglesia Católica Antigua no está en plena comunión con la Iglesia Católica Romana, pero es reconocida como una forma válida de Catolicismo por varias otras denominaciones cristianas, incluida la Comunión Anglicana.

Si bien la Iglesia de Jerusalén tiene algunas similitudes, no está afiliada con la Iglesia Católica Antigua.